

Penerbitan harian ini dimungkinkan oleh Pemerintah "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Telepon: P. Pos P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga et / eoran / ...
Langg. / 10 - ...

Hutan (advertentie) / 150 ...
Sedikitnya 1 x ... = 1.750.

H. BUWONO DJAMIN KEAMANAN DIRI DAN HARTA BENDA TIAP ORANG

Ketakutan pengungsi omong kosong

Djuruwarta "Antara" mengawatkan hari ini dari Djakarta sbb: Banjak sungguh jumlah disebut2 tentang orang2 yang ingin berpakuan dari Jogja sehingga memberi kesan seolah olah dari tanggal 7-5 sampai tanggal 12-5 jumlah orang yang telah menjatuhkan diri 40.000 orang banjaknja. Sampai dimana benarnja hal ini, demikian "Antara" Djakarta, sukar dapat diketahui didalam suasana seperti sekarang ini.

Tanggal 21/5 berdjumlah 579 orang diantaranya 245 partikulir, tanggal 22/5 1108 orang diantaranya 280 partikulir, tanggal 23-5 1048 orang diantaranya 44 partikulir, tanggal 25-5 1075 orang diantaranya 308 partikulir dan tanggal 25-5 1000 orang diantaranya 150 partikulir.

Seterusnya diperoleh kabar, bahwa orang2 yang ingin depakuasakan ini adalah orang2 yang sedjak permulaan repotul dan aksi polisi ini kesatu lari berlindung ke Jogja dan kini ingin kembali ketempatnja masing2 dengan kesempatan ja ada sekarang.

Diantara jumlah terdapat 5000 orang Tionghoa. Sementara itu pada tanggal 24-5 oleh Sultan Jogja, Hamengku Buwono IX sebagai koordinator keamanan telah dikeluar kan pengumuman manjng ber bunji sebagai berikut:

Sesudah tjetera Belanda mengundurkan diri setiap orang juga yang telah bekerja pada pemerintah federal sementara dengan tidak membekukan bangsa atau agama akan dijamin keamanan diri dan harta benda danja seterusnya.

Terutama akan didjaga agar supaya tidak ada perbuatan pembalasan terhadap siapapun djuga. Setelah pemerintah Republik kembali maslah tetap diadakan kesempatan untuk meninggalkan Jogja dengan tidak diganggu.

(Lanjutan ke halaman 3)

RUMAH SAKIT PROBOLINGGO DISERANG

Pada hari Minggu jl. rumah sakit di Probolinggo diserang oleh gerombolan. Polisi yang berjaga bertahan dengan gih waktu mana 2 poli tewas, demikian Aneta.

Seorang pembesar A.S. puas persetudjuan R-R

Berhubung dgn kemandjuaan komunis

"PERTIKAIAN REP.-BELANDA PERLU LEKAS DI-ACHIRI" - KATANJA

Dari Washington "UP" kabarkan seorang pembesar tinggi A.S. melahirkan perasaan puas dengan kemandjuaan dari perundingan antara delegasi Nederland dengan Republik Indonesia di Djakarta.

Katanja karena ada maksud baik yang sebegitu djauh sudah kelihatan, maka ada tanda2 yang Belanda akan bersedia memberi persendjajaan seperlunya kepada polisi Republik supaya mereka bisa memiara undang2 dan ketertiban didalam daerah mereka bila pasukan2 Bld ditarik berangsur2.

Dalam hal ini pamong2 diplo matik mengatakan didjuga Pemerintah Republik akan bisa mulai bekerja di Jogjakarta pada pertengahan bulan Djuni. Kata mereka ada alasan buat pertjaja jg pembesar2 A.S. akan menundjukkan betapa perunjaja bagi dus belah pihak bertjapat2 menjapai persetudjuaan untuk kepentingan an mereka, berhubung dengan kemandjuaan jang pesat dari komunis2 di Tionghok.

A. S. akan akui Mao Tse Tung?

NANCHANG DIDUDUKI KOMUNIS

Menurut Aneta Den Haag, berkenaan dengan berita2 pers mengenai sebuah apta Amerika kepada pem. Belanda tentang kemungkinan akan diakuinja pem. komunis Mao Tse Tung maka djurubijara kementerian luar negeri Belanda terangkan kepada Aneta bahwa tentang hal itu tidak diketahui apa apa di Den Haag.

Reuter dari Kanton kabarkan, Demasatel nasionalis Tionghok telah mengakui djatuhnya Nanchang, ibukota propinsi Kiangsi pada tanggal 22 Mei dan Sian, ibukota propinsi Shensi pada tgl. 20 Mei.

Lebih djauh UP kabarkan dari Kanton nasionalis Tionghok di Kanton kini sedang menjapai kan sistem pertahanan untuk kota Kanton itu, dimana suasana genting bertambah setelah Shang hai djatuh. Pengungsian rakjat makin bertambah. Dari Formosa telah tiba satu divisi sebesar 400 ribu orang jang dilatih oleh djenderal Sun Li Jen.

Menurut Reuter, kalangan jg pemerintah menerangkan bahwa pemerintah Tionghok menjanggal kan ibukota sementara Kanton apabila nanti pertempuran hebat akan dimulai melawan komunis. Kabinet dikata-katakan bermaksud pergi ke Chungking.

Ali dan Rita telah nikah

Vatikan marah

Dikota ketjil Palauris di Perantjjs selatan hari Djum'at Pangeran Ali Khan dan pemain pilem Rita Hayworth telah menikah di hadapan walikota jang berhaluan komunis dari kota itu. Mereka ada lah kedua mempelai jang terkaja diseluruh dunia, demikian AFP.

Belum kita ketahui apa kesimpulan jang mereka akan ambil dari konperensi ini. Begitupun sebah gai saudara sebangsa kita masih mengharapakan agar mereka menjinjsafi usaha2 jang djauh lebih besar.

Mr. Latuharhary dilanggar atau terlanggar?

"Antara" dari Jogja mengawatkan sbb: Sewaktu dalam perdjalaan kelapangan terbang hen dak pulang dari Jogja ke Djakarta mobil jang ditompangi oleh Mr. Latuharhary telah bertubruk dengan sebuah motor wadja Belanda didjalan Tyode Jogja. Akibatnja mobil Mr. Latuharhary terbalik dan beliau sendiri djatuh pingsan sehingga tidak dapat ikut kembali ke Djakarta.

F.N. menuntut bebas bergerak Mengharap Kongres Nasional Indonesia diadakan

Front Nasional Sumatera Timur, jang semendjak waktu belakangan ini diketuai oleh pak Elias St. Pangeran, pemimpin Parindra di Medan masa sebelum perang berhubung dengan tertjapainja R-R-agreement telah mengirinkan utjapan selamat pada bung Hatta dan Rum, utjapan mana telah disambut dengan pernjataan terima kasih.

Mengingat telah tertjapainja Persetudjuaan antara delegasi Republik dan Belanda di Djakarta pada tanggal 7 Mei 1949, dan akan dilaksanakan penjeraan kemerdekaan dan kedaulatan jang sepenuhnya dalam masa jang tiada lama lagi kepada Negara Indonesia Serikat;

Memimbang, bahwa dalam negara jang merdeka dan berdaulat serta demokratis perlu rakjat sadar-politik, sadar-kebangsaan, sadar-kemasjarakatan dan berdjwa merdeka;

Memperhatikan, bahwa baik pemerintah Republik, maupun pemerintah Belanda dan negara bahagian selamanya menjatkan berpegang teguh pada azas azas demokrasi dan karena itu perlu diketahui suara dan kehendak rakjat Indonesia, jang mewakili aliran2 politik di Indonesia, maka Pengurus Besar Front Nasional Sumatera Timur menjatakan seperti berikut:

Konperensi 4 Besar kesat

RUS HALANGI LAGI PERDJALANAN KERETA-API KE BERLIN BARAT

Dari Paris "UP" kabarkan, bahwa A.S., Britania dan Perantjjs sedang menjajapkan usul2 tentang Djermania buat diserahkan kepada Rusia, usul2 mana bisa menggagalkan atau dilandjuktan-ja konperensi Menteri2 Luar Empat Besar. Disamping itu, Vishinsky, dengan mempersilakan Menteri2 Luar Barat mengemukakan amendemen2 kepada usul2nja, memberi pengharapan bahwa ke- buntuan tentang Djermania bisa ditembus.

Didalam rapat ke-5 para Menteri Luar itu bersidang 3 djam 50 menit. Menteri2 Barat menajja keterangan dari Vishinsky tentang kejadian di zone Soviet dari Djermania dan berapa banjak dari harta2 industri Djerman jg sudah diangkut Rus sebagai peng ganti kerugian perang. Vishinsky tidak mau memberi keterangan

memberikan hak kepada rakjat untuk bergerak seluas-luasnja dalam batas2 demokrasi guna pembangunan politik jg sehat.

Supaja istilah tawanan politik djangan dipersempit dan semua mereka jang ditahan atas dasar dan kegiatan politik dengan segera dibebaskan sebagai menurut Persetudjuaan Djakarta 7 Mei, agar mereka dapat kembali bekerja atau memimpin partai masing2, guna pembangunan politik jang sehat.

Karena temponja sudah masak untuk itu, maka disetudjui sekali diadakan Kongres Nasional Indonesia, jang terdiri dari organisasi2 politik rakjat di Indonesia dan diandjarkan serta mengadjak, agar kongres tersebut diadakan secepat mungkin.

Diperlukan sekali, Kongres Nasional Indonesia diadakan disebuah kota Indonesia jang central letaknja, misalnja Djakarta.

itu; tetapi ia mempersilakan Menteri2 Luar Barat mengemukakan amendemen mengenai usul2nja tentang Djermania jang sudah di tolak Barat.

Dari Berlin "UP" kabarkan, Rusia menghentikan perdjalaan semua kereta api ke Berlin, sete lahja 15 hari blokade dihajisi. Lalu lintas rel akan dihalangi sampai buruh2 kereta api menghentikan pemogokannja. Soviet djuga berangktam akan mengu langi melepaskan tembakan2 dari darat ke udara di koridor pengangkutan udara.

Karena tindakan ini kembali sumber besar dari berbekalan untuk Berlin, sektor barat, bergantung kepada pengangkutan udara jang minggu ini berdjumlah rata rata 850 kali terbang dan setiap hari diangkut 8.500 ton barang2.

Konp. "Sumatera" kedua

Dengan bertempat didjuga perwakilan NST dikota ini maka tadi pagi pukul 8.30 telah berlangsung konperensi "Sumatera" jang kedua dengan diketuai oleh tuan Abd. Malik, wali negara Sumatera Selatan, konperensi mana dihadiri oleh mereka jang mengakui dirinja menjadi utusan2 dari daerah2 di Sumatera, ada sebagai anggota akan tetapi ada pu la sebagai penindjja.

Mereka2 itu dari Bengkalis, Djambi, Indragiri, Lampung, Minangkabau, Riau, Sabang, Sumatera Selatan, S. Timur, Biliton dan Tapanuli.

Dalam pedato pembukaannya ke tua Abd. Malik mengemukakan kakan bahwa alasan mengadkan konperensi ini ialah untuk menu- duju "kepersatuan Sumatera" dan mem perkuat kesatuan Indonesia.

Katanja Sumatera tidak hendak menjadi kuda beban dalam menuntjt kemerdekaan. Dia mengemukakan alasan2 supaya "Sumatera kuat" dan "menjadi bahagian jang kuat dari NIS".

Di mengemukakan keinjataan "pentingnja ketata negaraan dan nasib Sumatera dihari jad".

Washington: Admiral Alan G. Kirk, mahaduta A.S. jang baru buat Serikat Soviet akan bergabung dengan delegasi A.S. di Dewan Menteri2 Luar di Paris djuga sebelum berangkat ke Moskwa. Ia akan tinggal di Paris sampai konperensi bubar. Dari New York ia akan terbang ke Paris pada 7 Djuni.

Berkeinginan dengan keberatan jang dikemukakan "Sumatera" terhadap keterangan "Rum - van Royen" dia menamakan keberatan itu demokratis.

Selanjutnja dikatakannya pula bahwa dia berharap supaya perundingan Belanda-Republik-BFO diadakan secepat mungkin dan supaya "Sumatera" dlm pada itu menentukan dalam muktamar ini pedomannya untuk masa jad.

Dalam kata2 sumbangan para delegasi berbagai daerah "Sumatera" itu antara lain Mr. Abbas (hampir semua delegasi berbitjara dalam bahasa Indonesia, hanja dr. Hakim jang bitjara dalam bahasa Belanda, karena katanja kurang mahir bahasa ibu pertiwinya sendiri) mengemukakan supaya "kesimpulan jang diambil dalam konperensi ini dipengaruhi oleh pedoman: Sumatera sebagai bahagian dari Indonesia tidak lepas dari Indonesia dan tidak lepas dari tudjuaan Indonesia Merdeka".

Mr. Abbas katanja gembira bahwa "statement Rum-van Royen telah tertjapai, karena dengan itu telah kembali ketempatnja semula Republik, jang diakui sebagai pelopor perdjogaan bangsa Indonesia, namun demikian dia menjesalkan adanya fetsal2 dalam statement jang merobah aliran politik di "Sumatera".

Umumnja pembijaraan para delegasi ialah menjesali pasal2 dari statement Rum-van Royen jang dianggap sebagai penghalang dari jang dinamakan mereka aliran2 politik di Sumatera.

Sidang konperensi berlainan dari biasa terbuka bagi umum, dan petang ini akan dilandjuktan.



TAFSIRAN TENTANG MAKSUD K.M.B.

Sidang Parlemen Pasundan tanggal 30 Mai

UNTUK MENEGASKAN PENDIRIANNYA TERHADAP PERSETUJUAN R-R

Oleh: Djuruwarta „Waspada” di Bandung

Dari sumber yang lajak diper-tjaja dan dapat dipastikan bah-wa sidang parlemen Pasundan akan diadakan pada tg 30 Mai jad. Dalam sidang2 tersebut ru-pa2 atjara yang akan dibitjara kan antaranja dapat disebutkan tentang sebuah surat yang disam-paikan pada ketua parlemen yang menyatakan supaja pemerintah dlm sidang parlemen itu harus menyatakan pendiriannya tentang statement Royen-Roem, demiki-an pula tentang pendirian peme-rintah mengenai reorganisasi BF O. Djuga akan dibitjarkan yang mengenai kedudukan TNI yang dewasa ini berada di Pasundan, karena djika pemerintah Repub-lik nanti memerintahkan hentik-an tembak menembak, bagaima-na seterusnya tentang kedudukan TNI tersebut, tentang kompe-rensi „Inter Indonesia” dan ten-tang peristiwa Sukabumi dll.

Berupa undang2pun akan dibit-jarkan pula seperti undang2 negara mungkin akan dibitjara kan pula

BELANDA DI INDONESIA MAU TETAP DJADI WARGA NEGARA BELANDA

Nationale Comité voor Recht en Vrijheid dan GNA sebagai hasil rapatnya tanggal 25 Mai di Djakar ta mengetok kawat pada Drees dan pembesar2 Belanda lainnya yang me-ngatakan:

Kebanyakan orang2 Belanda di In-donesia (25000) tetap hendak mem-pertahankan kewarga negaraan Bel-andanja dan menolak „diserahkan pada nasibnja oleh Nederland djika alat kekuasaan ditarik sebagai kon-sekweni penjerahan kedaulatan”.

Rapat itu dilangsungkan dibawah pimpinan GNA yang melingkungi perkumpulan2 VKN, GN, GNV, VC; NIBEF, Niderlands Cultureel Ver-bond, NIPB, demikian Aneta.

tan suara didaerah2 tersebut dan kalau tidak begini sekurang2nja di-serahkan kepada pertimungan dan kata mufakat dari badan kon-stituante yang nanti akan dibentu-k.

Menetapkan pokok2 adil sepe-rti inilah barangkali yang agaknya susah ditjapai dalam satu Inter-Indonesia Gesprek dimana tidak ada satu patokan tertentu yang bi-sa menguasai keinginan sesuatu pi-hak yang tidak beralasan. Lain per-kara misalnya kalau Republik nan-ti terus saja berhadapan dengan tegepartijnja dimedja bundar. Pada ketika itu, Republik bisa ber-kuat untuk memegang baris demi baris kepada naskah persetudjuan Linggardjati dan Renville, sebab pokok2 ini djugalah yang sudah di pergantungi kembali dalam van Royen-Rum statement.

Oleh karena itu menurut pen-dapat kita sebelum inter Indonesia Gesprek ini dilangsungkan terle-bih dulu perlu kalangan BFO sen-diri membulatkan pendiriannya bahwa mereka setuju sepenuhnya dengan van Royen-Rum agree-ment.

Kalau ini mereka setuju dgn ti-dak bersjarat, maka tidak ada ke-rugiannya untuk mengadakan satu inter-Indonesia Gesprek sebagai yang banjak dibitjarkan itu. Ka-lau tidak demikian, berarti akan menontokan perpejahan pula pa-da ketika tidak dapat ditjapai kata mufakat.

Dalam pada itu inter-Indonesia Gesprek baru dapat diadakan ka-lau pelaksanaan cease fire sudah mulai dijalankan.

Tentang pertanyaan apakah ba-ik satu saja delegasi atau dua ma-ka hal ini bergantung dengan kea-daan dan kemungkinan2 yang di hadapi.

Dalam hal perundingan lintjir delegasi satu tjukup. Tapi kalau perundingan di Den Haag tidak lintjir maka Republik perlu mem-punyai pintu keluar untuk kempa-li ke Dewan Keamanan.

KEADAAN PERUNDINGAN

Kalulu dibatja isi laporan KPB BI mengenai perundingan untuk

PENGESAHAN PERSETU-DJUAN 7 MAI TIDAK AKAN MENGALAMI KESUKARAN.

- kata Mr. Asaat.

Dalam pertjakapan dengan ko-responden „Keng Po”, ketua KN IP, Mr. Asaat, menerangkan, bah-wa menurut dugaannya dalam si-dang Badan Pekerdjia KNIP nan-ti tidak akan terdapat kesukaran2 dalam pengesahan persetudjuan van Royen-Roem.

Lebih landjut Mr. Asaat mene-rangkan, bahwa kemungkinan oposisi hanja akan terdapat dari pihak njonja Rasuna Said, seo-rang wakil Partai Murba, dan da-ri Sumatera.

Mengenai persidangan Badan Pekerdjia yang akan datang dite-rangkan, bahwa ia mengharap, bahwa persidangan itu akan dapat dilangsungkan dalam ming-gu pertama setelah pemerintah Republik kembali ke Jogja.

Pengembalian Republik hendaklah disertai pengembalian usaha ekonomijnja

- kata Mr. Utoyo di Djakarta

„Antara” Djakarta mengawatkan pada kita hari ini, bahwa Mr. Utoyo dari Singapura yang kini berada di Djakarta untuk mengadakan konsultasi dengan pembesar2 Republik di Djakarta, sangat mungkin sekali dalam pekan ini akan ke Bangka guna menemui Hatta-Sukarno. Kepada wartawan „Antara” Mr. Utoyo menerangkan, bahwa kedua-kan Republik diluar negeri tidak buruk. Sesudah konferensi New Delhi hubungan dengan negara Asia Tenggara terutamanya bertambah rapat.

Oleh mereka Republik Indonesia didalam perjoangan kemerdekaan negara2 umumnya dipandang sebagi suatu umum; gerakan nasional.

Terutama dinegara2 yang telah me-

ngakul Republik de jure kerjja sa-ma diantara badan2 perwakilan Re-publik dengan negara2 itu sangat memuaskan.

Dinegara2 seperti Amerika Serikat dan Inggris rupanya berhubung so-al2 yang mengenai pakat Eropah Ba-rat kerjja sama ini belum begitu la-njut, demikian djuga Singapura se-bagai suatu djaduhan Inggris. Terha-dap soal kemungkinan diadakannya perdjandjian pertukaran dagang anta-ra Singapura dengan Sumatera, Mr. Utoyo menerangkan: „Kita tahu bah-wa pembtjaraan soal ini tentu ada mengandung sesuatu tujuan jaitu pengembalian kedudukan Republik tidakh berarti hanja mengembali-kan pemimpin2nja kesuatu tempat yang aman saja atau soal physlek lainnya, tetapi terutamanya adalah djuga pengembalian yang demikian rupa hingga Republik dapat melaku-kan kembali usaha ekonomijnja.

Dan didalam hal ini penghapusan blokade Belanda itu tuntutan kita yang utama”.

KEADAAN PENDJARA SUM-TIMUR

Berhubung dengan pelarian bes-ar2an dari pendjara2 di Sumate-ra Timur yang sering terdjadi ke-pala djabatan kerdjaraan Su-matera Timur menerangkan bah-wa keadaan tidak bisa dipertahan-kan karena kekurangan pegawai dan ruangan, demikian Aneta.

Republik anggap KMB lempal menjerahkan ke-aulatan kepada NIS

Maarseveen pandang KMB sebagai konperensi ke-keluargaan Hindia Timur dan Barat

„Antara” Djakarta mengawatkan pada kita hari ini sbb:

Berhubung dengan keterangan Maarseveen dalam Madjells Tinggi Belanda, maka kalangan politik Republik yang terkemuka di Djakarta menerangkan:

Memperhatikan keterangan Rum — Royen dapat kita mengambil kesimpulan bahwa salah satu dari sjarat bagi dasar yang menjadi da-sar bagi penerimaan pihak Republik untuk turut serta dalam (K)onpe-rensi (M)edja (B)andar ialah bahwa konperensi tsb adalah semata-mata djalan untuk menjerahkan kedaulatan kepada NIS yakni untuk melaksanakan resolusi Dewan Keamanan tanggal 28 Djannari.

Ini berarti, bahwa dalam Konpe-rensi Medja Bundar itu kedudukan Republik sebagai partial dan kedudu-kan KPBBI tetap sebagaimana tsb dalam resolusi Dewan Keamanan.

Keterangan Rum tertanggal 10/3 menerangkan pula, bahwa satu me-dja bundar harus dilihat sebagai satu konperensi untuk melaksanakan re-solusi Dewan Keamanan dengan ti-dak mengurangi kedudukan Repu-blik sebagai partial. Sedang KPBBI tetap memegang kedudukannya dan inslatipnja.

Kedudukan KPBBI inipun dite-gaskan sekali lagi dalam keputusan Dewan Keamanan tanggal 28 Mar-ret.

Keterangan dari Maarseveen ini menimbulkan kesan, bahwa dia me-mandang Konperensi Medja Bundar itu sebagai satu konperensi kekelu-argaan diantara penduduk2 koloni-nja Hindia Timur dan Hindia Barat seperti yang diusulkan Sutardjo ta-hun 1935. Kita hanja merasa heran apa maksudnja dari pada Maarse-veen untuk memerangkan pendapat-nja dimuka Madjells Tinggi itu se-dangkan pemerintah Belanda mem-punyai utusan di Indonesia djustru untuk membitjarkan soal2 jang berkenaan Konperensi Medja Bun-dar.

Hal ini dipandang kalangan ter-sebut satu tindakan yang menandu-hui permusjawaratan di Djakarta di-bawah pengawasan KPBBI dan ti-dak menambah lantjarnya pekerdja-an kedua delegasi dan KPBBI. Menurut kalangan yang berdeka-tan dengan BFO mereka tidak me-njerdudji yang golongan ketjil dju-ga termasuk dalam Konperensi Me-dja Bundar karena golongan ketjil sudah diwakili oleh Republik dan BFO. Malahan keterangan yang ki-ta peroleh menyatakan bahwa dalam kalangan BFO ada keinginan untuk menjatakan delegasi Indonesia dan tidak untuk memetjah metjah.

Persurat kabara-ran di Jogja

Oleh: Djuruwarta „Waspada” di Djawa Tengah

Sementara rekan-rekan di Jog-ja yang selama ini passief, dalam waktu mana memang Jogja tak ada satu s.k. yang terbit (jaksi se-djak diduduki), dewasa ini sudah bersiap-siap untuk terbit kembali, bila Pemerintahan Republik sudah njata di Jogja.

Akan tetapi dicawatirkan, bah-wa alat2 untuk menerbitkan s.k. yang dahulu dipergunakan, sudah ada yang tidak ada di Jogja lagi.

Berhubung sangat pentingnja s.k. dikota Jogja kelak, apakah ti-dak selajaknya, dalam pada Peme-rintah Republik menuntut beres-nja inventarisasi kantor2 Pemerin-tah, djuga inventarisasi s.s.k. di Jogja diurus pula.

Mungkin pula kantor berita „Antara” — yang dalam masa pen-dudukan lenjap dari udara — ti-dak lama lagi akan bergelombang diudara pula.

Djabatan penerangan angka-tan laut mengumumkan bahwa antara 15 dan 22 Mei angkatan laut Belanda tidak ada menderi-ta kerugian karena aksi permu-suhan, demikian Aneta.

406 tawanan perang dari Nusa-kembangan dibebaskan

Empat ratus enam orang tawanan perang terdiri dari anggota2 TNI dan ALRI sedjak 5 hari ini telah di-pindahkan Belanda dari Nusakem-bangan kekamp Polonia di Djakarta, demikian Antara dari Djakarta me-ngawatkan pada kita hari ini.

KORRESPONDENSI

Tuan A. Ch. i. H. Th. Tinggi.

Berhubung dengan ketinggian mu-tu djurnalistik Indonesia yang harus kita pelihara baik2, dengan menes-kan kami tak dapat memuat tulisan tuan untuk pembalas tulisan t. N. Hafani, sebab:

a. Terlalu panjang, sedang tinja sedikit.

b. Balasan hanja perlu djmuat ka-lau dipembalas tidak sepelehan dengan pendapat spenuh itu dengan menjatakan dalil2nja se-kali.

Hari Selasa sore Mohd. Natsir, Dr. Darmasociawan, Mr. Utoyo dan pers Republik telah mengundjungi mere-



Disamping....

ROL.

„Keng Po” Djakarta tanggal 25 Mei tulis begini:

„BFO telah berapat, berdebat, tarik-urak dan menjutjarkan ke-ringat dua hari, satu malam, uru-san Sumatera, Malik pegang rol anak bengal alias „entant terri-ble” dan tempo2 djuga rol isteri yang ngambek mantjing2 talak. • Baiknja tidak djadi patah arang, dan buat sementara BFO sudan di-lijm kembali.

Harap sadja djangan dikonpe-rensi di Medan, lijn-nja tjopot la-gi”.

Sekian, Kalau betul seperti di gambarkan oleh Keng Po itu, si Djoblos kepingin tau djuga apa di BFO ada papa yang pandai kasih bonbon atau tuan kali yang pan-dai adpis djangan sampai ada ta-lak.

Sekedar mau tau sadja, dong!

R.O.I.O.

R.O.I.O. satu nama potongan dari pemantjir wadio di Djakarta. Apa terasannya si Djoblos tidak tau. Tjuma ia tahu radio itu radio Belanda bahagian Indonesia di Djakarta. Atau kalau mau boleh djuga sebut radio Indonesia ba-gian Belanda. Jaitu untuk imba-ngan radio Indonesia bagian Re-publik yang masih ada.

Baru2 ini R.O.I.O. adakan sia-ran sandiwaro tentang nabi Mu-hammad yang dipimpin oleh Bah-rum Rangkuti.

Keruan sadja siaran begitu di-protes oleh ummat Islam. Dan ka-barnya sudah dilarang.

Masih sukur belum terlambat. Kalau tidak mungkin R.O.I.O. dapat tjap R.D.I.D. (Radio Da-djal Ibnu Djahl).

SUP2.

„Satu kawan tanja apa perkata-an „sub2” tidak dapat diterdja-mahkan lagi.

Dapat sih tentu dapat. Misal-nja bisa disebut „tjabang”. Dan sub-komisi bisa disebut Panitia tjabang (ketjil).

Tjuma si Djoblos pikir di wak-tu sekarang baik disebut „sub” sadja. Sebab mungkin hasilnja le-bih lintjir. Anggota2 seperti de-ngar ada „sup2”.

Kalau disebut panitia tjabang boleh jadi mereka keberatan ka-lau ingat tupai sebagai pengurus tjabai.

Bagaimana djuga soal status penting.

Sebab soal ratus2 toh!

SI KISUT.

KERETA API MALANG MELANGGAR BOM

Pada Kemis pagi kereta api pesisir untuk Malang melanggar bom tarik pada gerbong kelas ti-ga dan bagian penghabisan yang menjebakan 3 mati, 7 luka pa-ras dan 4 luka enteng. Sesudah peledakan kereta api itu masih bisa berdjalan beberapa ratus me-ter. Dan selain gerbong jg mus-nah semua gerbong selamat mele-wati lobang ledakan itu. Hanja satu gerbong jg keluar dari rel.

PERBUATAN2 PENGGEN-TAR DI DJAWA TIMUR

Beberapa hari berselang djila-lan raja dari Surabaya ke Kebon Agung sebuah demmo telah dita-han, para penumpangnya diram-pok tetapi dibolehkan mene-ruskan perdjalannya. Sebuah otobus didjalin itu djuga telah di-tahan pula, yang kemudian diba-kan, dan para penumpangnya ha-rus meneruskan perdjalannya dengan djalan kaki.

Tetapi korban2 tidak ada, demi-ikian Aneta Surabaya.

Dipasar Pakisadjar, tiga bu-ah los telah dibantjarkan dengan dua buah bom tarik. Di Lawang sebuah pos transformator dari Aniem telah mendapat kerusakan karena dipasangi bahan2 peledak. Pada akhirnya air pipa Malang mendapat kerusakan pula; hari Selasa Malang sama sekali tidak mempunyai air.

Hamengku Buwono dan harta bendanya menjamin keamanan diri orang

(Lanjutan dari halaman 1)

Dalam sementara itu Djuruwarta "Waspada" di Djawa Tengah mengenai soal2 disekitar pengungsian ini, menulis sbb.:

SETELAH menjapai puncak persetujuan Rum-Royen dan Komisi2 berangkat ke Jogja, koran2 reaksioner membulatkan berita2 yg sifatnya akan menundukkan kepada dunia internasional bahwa orang2 banjak yang takut tinggal di Jogja bila Republik berkuasa lagi disana.

Maian s.k. "Het Dagblad" memuat berita bahwa njonja Sukarno dan njonja Riatta menjatikan namanja untuk mengungsi ke luar jogjakarta. Selain oantahan resmi dari pihak Republik, pun su atau hai yg tidak akan bisa terdja di. Sebab, selagi bung Karno dan bung Riatta di Bangkokpun, njonja njonja tersebut tidak menjatakan ingin meninggalkan Jogja.

Djuga, "Vrye Pers" (Surabaya), memberitakan bahwa ada antara 16.000 a 40.000 orang yang akan mengungsi dari Jogja.

Selain dari pada itu, peristiwa sedjumlah orang2 Tionghoa yang belakangan ini tinggal di Jogja dan ingaa kelain daerah Jogja, dju ga mungkin akan ditiup2 mendja di berita "mengemparkan" dalam pers reaksioner.

Memang, jumlah bangsa Tionghoa yang menjatikan diri ada 5 a 6.000 orang. Akan tetapi, angka2 ini sebenarnya sudah dapat berbitjara sendiri, sebelum ada persetujuan formel Rum-Royen.

Anak2 yg mendjadi saksi VOLKSTELLING tahun 1930, penduduk bangsa Tionghoa dikota Jogja kira2 hannya 13.000 orang. Setelah aksi kepolisian I, kota itu penuh dengan bangsa Tionghoa, yang djumlah-

Satu sekolah partikular berdiri di Tarutung

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Tarutung

Mengingat kepada peladjar2 sekolah Landjutan yang besar djumlahnja didaerah Silindung dan kini belum semua kembali menduduki bangku sekolahnja, maka atas kerdja sama dari beberapa Guru2 dengan Pengurus Huria Keristen Indonesia Gemeente Tarutung, sedjak tanggal 5-5-49 telah berdiri sebuah sekolah lan djutan dengan memakai nama biasanja: Sekolah Menengah Pertama (SMP) bertempat digedong H.K.I. Tarutung.

Pada pembukaan sekolah itu hannya duapuluh lima peladjar yang hadir sedangkan Guru2nja berdjumlah enam orang, halmana menundukkan bahwa sekolah itu dapat memenuhi peladjaran2 yang ditentukan semula.

Guru2 (pengadjar2) terdiri dari Guru2 S.M.P. semasa Republik, seperti: A. Marpaung Pemimpin, M. Silalahi, P. Lumban Tobing, P. Lumban Toruan.

Djuga bekas kepala Urusan Pekerjaan Umum Republik tamah Batak, A. Siregar dan seorang pemuda dari kalangan Sport, B. Hutagalung.

Untuk menjampingkan kesilafan, menurut keterangan yang kita peroleh, sekolah Landjut yang baru itu bukanlah Sek. Menengah Pertama semasa Republik yang baru2 ini telah berubah menjadi Indonesiaische Mid-

Orang-orang akan...

Djuga, "Vrye Pers" (Surabaya), memberitakan bahwa ada antara 16.000 a 40.000 orang yang akan mengungsi dari Jogja.

— New Delhi: Parlemen India Kemis jl memutuskan untuk hapuskan kursi2 yang dipisahkan buat wakil2 golongan ketjil, pemisahan satu2nja hanya antara kasta2 yang diakui yang akan di hapuskan dalam tempo 10 tahun.

...dari 20.000. Sete... menduduki... orang2... tinggal di... Jogja yang oleh... dikota Jog... tidak sedikit... jumlahnja... 23.000 orang... Rum-Royen... sedikit djum... ingin me... Pernah dijata... oleh Dept. Soc. Zaken bahwa... minta dipindahkan ada 70 a 80.000 orang, dan tentu sadja ter masuk djuga djumlah orang orang Tionghoa.

Sebegitu djauh, karena perhubungan kereta-api yang diselenggarakan pihak Belanda belum bisa lantjar, perhubungan truck sering ada sabotase, menjebakkan hanja sedjumlah ketjil sadja yang dapat diangkut. Ternjata banjak yang berdjalan kaki.

Angka2 itu, tidak terlalu mengherankan. Sebab, sekalipun belum pernah dilakukan tjtjah djwa, penduduk kota Jogja sebelum aksi kepolisian ke-II kira2 ada 1 millun banjaknja.

Djadi, andaikata benar djumlah orang Tionghoa yang ingin pindah itu ada 5 a 6.000 orang, bukan su atau kemustahilan. Ada faktor2nja yang menjebakkan, misalnja:

- a). Mereka bukan asli Jogja.
- b). Sudah berulang2 minta tetapi belum bisa diberangkatkan.
- c). Mereka merasa dikota Jogja terlalu banjak orang Tionghoa, sehingga mereka akan tidak berhasil memuaskan ka lau berniaga dikota itu. Sebab keuntungannya tipis.

Inilah faktor2 yang penting. Dus bukan karena ada persetu djuan van Royen—Rum mereka ingin pindah, melainkan telah lama sebelum itu.

Memang, sangat bisa djadi di kota Jogja ada fluistercampagne (bisik2) yang menggelisahkan. Itu pun tidak usah mengherankan, karena hanja dengan djalan itu perbuatan orang2 yang ingin men-saboteer persetujuan Rum-Royen. Darimana datangnya kalangan yg hendak mensaboteer itu, tentu sadja ini mendjadi kewadajiban KP BBI, Republik dan Belanda sendiri untuk menjelidiki.

Sehingga kalau dikatakan hannya karena "ketakutan" berhubungan akan kembalinja Republik di Jogja maka ribuan orang yang minta dievacueer, adalah isapan djempol semata.

Berapa luasnja Jogja?

DALAM persetujuan van Royen-Rum disebut keresidenan Jogjakarta, bukannya Kesultanan Jogjakarta.

Andaikata disebut Kesultanan Jogja, nistjaja akan timbul bermatjam2 tafsiran yang satu dengan lainnya akan bertentangan.

Sebab, daerah Kesultanan itu berbeda dengan keresidenan. Dalam istilah Kesultanan ada land-schappen Susuhunan, ada daerah Mangkunegaran, ada lagi Paku Alam. Dengan perkataan "keresidenan Jogja", sendirinja akan meliputi seluruh keresidenan Jogja dahulu, yakni: kabupaten Jogja (plus ibu kotanja), Bantul, Gunungkidul dan Kulonprogo.

Luasnja keresidenan Jogja ada 3168,8 kilometer-persegi, sedang djumlah penduduk (menurut tjtjah djwa 1930 ada 1.559.027 djiwa). Tapi djumlah mana telah me ningkat luar biasa sekali, terutama sedjak sesudah aksi kepolisian pertama, dikotanja Jogja sadja lebih-kurang 1 millium orang banjaknja.

Orang kuat di Jogja.

SRI SULTAN sangat ditaati rakjat. Oleh sebab itu, tidak terlampau sukar bagi beliau untuk menjjamin keamanan dan ketertiban Jogja.

Lebih2 mengingat, bahwa beberapa kemungkinan persetujuan Rum-Royen itu kelak akan banjak mendapat suara di Badan Pekerja2, menguatkan kejakinan hanja keamanan di...

...oposisi ada. Tetapi soal itu bukan soal keamanan. ... ada fibak2 yg akan ... persetujuan Rum-Royen ... Republik tjukup ... Semena ... Belandapun harus ... ketjakaan mem-

basmi anasir2 dilingkungannya yg mungkin akan mensaboteer persekutuan itu.

Pasundan akan menindjau Jogja.

Selanjutnja mengenai soal pengungsian, djuruwarta "Waspada" di Bandung dapat keterangan dari yang lajak dipertjaja bahwa dalam pemerintah Pasundan telah ditundjuk seorang pegawai dari kementerian sosial Pasundan"supaja berangkat ke Jogja untuk meninjau atau melihat2 kemungkinan tentang kedudukan para pengungsi si yang asalnja dari Djawa Barat dan kini berada di Jogja.

Kepergiannya itu adalah sifat peninjauan sadja, bukan dengan maksud untuk mengambil orang2 Djawa Barat yg berada di Jogja.

Sementara itu mengenai soal ini beberapa fraksi dalam parlemen menjatakan keinginannya su paja turut ambil bagian mengerdjakan pekerjaan tersebut dalam pemerintah. Satu diantaranya ja itu fraksi P.R.P. dalam parlemen mengemukakan pendapatnja pergi ke Jogja itu tidak perlu, karena pekerjaan ini adalah urusan Belanda dan Republik. Hanja fraksi P.R.P. menjatakan kesanggupannya untuk turut serta ambil bagian dalam menjelenggarakan penerimaan para pengungsi di Bandung yang akan datang dari Jogja. Ke mudian ketua dari fraksi P.R.P. tersebut mengatakan supaja di Bandung diadakan satu panitia yg khusus untuk menerima orang2 yg ingin kembali ke Jogja, karena ternyata telah banjak orang2 menanjakan kepada siapa orang har us menjatakan djika hendak ke Jogja.

Kepergiannya itu adalah sifat peninjauan sadja, bukan dengan maksud untuk mengambil orang2 Djawa Barat yg berada di Jogja.

Sementara itu mengenai soal ini beberapa fraksi dalam parlemen menjatakan keinginannya su paja turut ambil bagian mengerdjakan pekerjaan tersebut dalam pemerintah. Satu diantaranya ja itu fraksi P.R.P. dalam parlemen mengemukakan pendapatnja pergi ke Jogja itu tidak perlu, karena pekerjaan ini adalah urusan Belanda dan Republik. Hanja fraksi P.R.P. menjatakan kesanggupannya untuk turut serta ambil bagian dalam menjelenggarakan penerimaan para pengungsi di Bandung yang akan datang dari Jogja. Ke mudian ketua dari fraksi P.R.P. tersebut mengatakan supaja di Bandung diadakan satu panitia yg khusus untuk menerima orang2 yg ingin kembali ke Jogja, karena ternyata telah banjak orang2 menanjakan kepada siapa orang har us menjatakan djika hendak ke Jogja.

National English School 15 DJALAN BATU MEDAN

Pembukaan klas baru 1 Djuini 1949.
Pagi; Anak2; Diterima murid2 laki2 dan perempuan2 hanja untuk Primary dan 2nd class.
Sore — Malam Dewasa; untuk A — B.
Sore : Disediakan satu klas istimewa untuk Wanita2 yang ingin turut beladjar.
Pembajaran murah dan peladjaran ditanggung memuaskan. Penjatetan nama diterima mulai dari sekarang.
Mengunggu dengan hormat.
M. E. HAMID.

PEL DYSENTERIE TJAP BOM

TERBIKIN OLEH: MR. CHIATAN SENG
OBAT OENTOEK SEGALA PENJAKIT
Seperti: Dysenterie, Typhus, Penjakit-buwang-air, Cholera, Sakit-Perut dll.
(Sedjak dipertjaja ketekunannya)
BISA DIPAT BELI DIMANA-MANA KEDAI OBAT TIONGHOA

SOEMBAH-PENGETANGAN

...
ASTANA JARWES-26 BANDONG

CURSUS COSTUUM (PAGI DAN SORE)

Mulai lagi menerima murid murid buat kursus tsb. dan buat SPECIAAL CURSUS BREJEN (meradja) yang dimulai lagi kelas baru pada 1 Djuini j.a.d.
Rr. TUNING SUKAMTO
Rebassanstr. 28 — Medan.

"P. E. N."

BINDJEWEG 43 — MEDAN.
Menerima peladjar2 baru buat KURSUS:
TYPEN DAN BUKU DAGANG.
System Tjapat.
Dibuka: Pagi, Petang dan Malam.

Moon Apotheek

Hakkastraat 2A-2B-3C.
Tel: 1828 — Medan

Sedia menerima segala receipt dari dokter.
Ada menjual Patent-medicijnen-Tollet-artikelen dan Verbandstoffen.
Hari Minggu dan Hari Besar dibuka setengah hari.

Petji tjap KEPALA KUDA

Register No: 27284.

Selamantja disukal orang sebab: Buatannja HALUS — RAPI — KUAT serta tetap disediakan dengan model2 yang paling baru.
Pesanan banjak dengan sedikit tetap diatur dengan rapi.
TOKO PETJI:
M. NURAIN
Marktstr. No: 1 — Telf: 986 — Medan —

KAMUS POLITIK

Oleh: AMIR TA'AT NAST.
Tjetakan ke 3.

Isinja lebih lengkap sekarang. Sudah terbit, harga 1 ex. f 3.—

KAMUS KATA2 SULIT. Tjetakan ke 3. Isinja banjak yang dirubah dan ditambah dengan kata2 yang paling baru sekarang. Format lebih besar, lebih memuaskan. Harga 1 ex. f 7.—
Pesaniah lebih slang supaja kebagian. Daftar BUKU baru sedia Grats.

Pesan sekarang kepada: ➔

Sudah terbit!!!
KAMUS
KATA-KATA SULIT BAHASA INDONESIA
Madura Lubis
Alat pejadi kata-kata sulit sehari-hari se-olah didalam politik, sejarah, kebudayaan, ekonomi d.l.l.
PUS TKA ANDALAS

A. Saman Coy

CENTRAL PASAR P. 119.
TEL: 522 — MEDAN —
DJUAL — BELI — REPARASI:
Masin tulis, masin kira, Masin Stencil, d.l.l.
SEDIA:
Alat2 sekolah dan kantor, Radio toestel dll.
Menerima buat menjilid buku2 db.

SUDAH SIAP DITJETAK:
"KESATRIA VOCABULARY"
(Kamus Inggris — Indonesia/Indonesia — Inggris)
Pakal Pronunciation (Tjaraan menjebut).
Tebal 215. halaman, kertas bagus, format kantong 12% x 16% cm. Sangat penting bagi yang sedang mempelajari bahasa Inggris dan untuk mendjadi pedoman tjara menjeladja sesuatu perkataan dengan mengetahui artinja.
Pesaniah sekarang djuga, harga satu buku ... f 7.50
Buat Toko2 buku yang mau djual lagi dengan pesan sekurang2nja 10 buku, dapat korting 15% dan tambah ongkos kirim 10%.
Persediaan hanja terbatas dan kertas semangkini sult dan pesan terus pada aderes diatas.

OPTICIAN

Untuk semua keperluan Tuan2, Njonja2 punja:
DAGED OPTICAL CO. Katja-mata
CANTONSTR. MUKA No. 5 — MEDAN
Persediaan: Lens dari batu tulan kelanaran Europe dan America mutunja yang paling baik.
Pekerjaan: Memakai Mosin - Electric untuk segala model Katja-Mata, metode halus dan rapi.
System: Mendjual dengan harga yang paling rendah.
Berhubunganlah sekarang!!! Pasti memuaskan!!!
TERIMA RESEP DARI DOCTOR

Sudahkan tuan2 dan njonja2 ketahu! Bahajanja penjakit:

SPHERMATOREA atau sakit DJIRIAN

Sebanjasa penjakit yg berbahaya guna keselamatan hidup manusia lahir bathin. Jang menjadikan sebabnja penjakit DJIRIAN ini ialah mulanja: Mengeluarkan Mani dengan tangan, djimah terlahi banjak, sakit Gonorrhoea (Syphilis), asjik membuatja buku romans dll. Menurut pendapatn tuan Thabib B. Bagan Specialist Djirian, alamatnja mengeluarkan air Mani seperti puth telor, waku kentjing atau sesudahnja. Lemah sjahwat, mani entjer, lekas keluar, kepala selalu pusing, tidur tidak njenjak, selalu mimpi mengeluarkan mani, pikiran tidak menentu, perut gembung, tidak ada nafsu makan, suka penidur, pemalas dan sebagainya.
Laki2 atau perempuan yang dihinjapi penjakit ini, bukan sadja hilang rasa kelazatan dunia, tetapi seumur hidupnya tidak bisa mendapat turunan (anak), djika tidak lekas memintak pertolongan kepada thabib yang ahli mengobatnja.
Kita sanggup mengobatinja dan ditanggung mudjarab kita punja obat, jang sudah terbukti. Surat pudjian banjak kita terima dari segala bangsa yang sudah sembuh dari penjakit Aambelen, Djirian, dll.

THABIB MUHAMED RAWAL
No. 76 Luitenantweg — Medan

Serba-serbi dari S'pura

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Singapura

"Uang teh" untuk rumah. Jang menjadi kesulitan besar bagi penduduk Singapura ini ialah kekurangan perumahan, atau tempat tinggal. Meski penduduk mengemukakan hidup berdesak2 didalam sebuah rumah, misalnya, namun masih ada seratus pintu lebih rumah jang tidak dihuni didalam lingkungan haminte. Kata orang hal ini berhubung dengan tuntutan sangat tinggi buat "uang teh" dari empunya rumah.

Berkaitan dengan "uang teh" ini seorang anggota Balai Kota telah mengajukan mosi agar Pemerintah mengizinkan Haminte mengasimilasi semua rumah2 hingga dengan demikian "uang teh" bisa dibantaras.

Pemerintah mengadakan satu badan bernama Singapore Improvement Trust buat membangun rumah2 rumah. Rencana buat tahun 1949 ialah mendirikan rumah2 dikasir seharga \$ 6,400,000. Bilik2 jang dinaikkan "flats" dari SIT itu juga tidak perketjuali dari "uang teh". Seorang jang mempunyai uang \$ 1000 atau lebih bisa menjewa satu dari "flats" itu meskipun namanya tidak tersebut dalam daftar SIT sebagai penjewa.

Pendapat baru untuk membatasi kelahiran.

Berhubung dengan sebuah rumah biasa didiami beberapa kelamin manusia, maka penjakit the jang dahsyat itu banjak mendjangkit dikalangan penduduk, hingga mengkuatirkan Pemerintah. Jang lebih mengkuatirkan lagi ialah soal bertambahnya penduduk. Diwaktu ini ramai diperbincangkan, istimewa disurat2 kabar dan dikalangan intelektual, dari hal membatasi anak dengan memakai alat jang bernama contra-ceptive. Masih terlalu banjak orang jang tidak mengerti perkataan ini, dan berat pena penulis memaparkan didalam sebuah harian populer seperti "Waspada" kita. Pendek kata, dengan memakai "contra-ceptive" seorang perempuan tidak bisa hamil.

Di Balai Kota pada 27 Mei anggotanya akan memperdebatkan soal "Membatasi Anak"; sebab kabar banjak penduduk jang menjukai didalam dines pembatasan anak. Kaum ibu putih juga tidak ketinggalan membitjarkan soal ini dan beberapa malam selang beberapa njonja2 bertemu di Fortnightly Club dari Young Women's Christian Association membantjargnja. Seorang njonja mengatakan ada salah pengertian tentang pembatasan anak dan orang2 kerap keliru menjangka contra-ceptive serupa dengan mengugurkan kandungan.

Njonja ketua dari perkumpulan itu mengatakan kebancakan surat2 jang dimuat didalam harian2 adalah dari pena kaum bapak. "Mereka tidak tahu apa jang diserita wanita2. Sudah sampai waktunya menundukkan kepada mereka," kata nja.

Sepakbola.

Perebutan buat Malaya Cup sudah mulai lagi. Didalam pertandingan pertama antara Preman Singapura dengan Johore (keradjaan), Singapura beroleh kemenangan 2-0. Satu dari goal itu ditjetak oleh Ramlan, seorang pemain bersal dari Medan.

Bulu-tangkis.

Djago2 badminton Malaya jang telah beruntung bisa menggondol Thomas Cup di London, ditunggu kedatangannya kembali ke Singapura pada 30 Mei. Mereka akan disambut beramal2 dan diadakan pawal keliling bandar Singapura. Sorenja mereka akan dijamu makan di Ca-thay, kemudian menonton premiere dari pitem "Blue Lagoon". Ada ran



Tunangan Tiang Gantungan.

Belum lama selang seorang India bernama Ganapathy mati di tiang gantungan karena melanggar Peraturan2 Darurat. Perkara itu beriak lalu ke India. Sekarang seorang warga India lain, bernama Samsosivam telah didjatuh hukuman gantung juga oleh pengadilan di Johore.

Menurut berita dari London Menteri Djadjahan Arthur Creech Jones ada menerangkan bahwa ada 94 orang di Malaya jang sudah dapat ponis menurut peraturan2 darurat karena menyimpan senjata2 api dan obat2 bedil dengan tidak sjah, dan 62 orang diantaranya telah mendjalani hukuman mati.

BLITAR MASIH TERASING

Dari berita2 jang diterima Aneta dari Blitar dapat ditarik kesimpulan bahwa kota tsb boleh dikatakan terasing. Surat2 kabar datangnja tak tertentu dan dikajantang beberapa minggu terlambat hingga orang masih belum kctahu dgn pasti apa jang telah disetujui di Djakarta pada tanggal 7 Mei. Keamanan terantjiam oleh pelbagai pasukan perkuangan diantara satu2 tentera peladjar. Jang disebut terakhir jang berjumlah 80 orang telah adakan perundingan dengan para pembesar ditempat itu dengan maksud dapatkan penghentian tembak menembak.

MELANGGAR ATURAN DEVIEZEN

Seorang Tionghoa bernama No Men Hin kemaren telah dihadapkan kemuka landgerecht. Ia diduduh pada bulan April 1947 telah mendjujukan 3 lembar tjek a 739.40 sen dollar Hongkong kepada Lim Ban Teng dengan harga f 5.100. Dan pada bulan Sept. 1948 ia djual lagi kepada seorang Tionghoa Ko Kai Eng 10 lembar tjek sebesar 6.000 dollar Hongkong dengan harga f 18.000 dengan tidak mendapat izin dari Deviezen Instituut.

Atas pertanjaan hakim diterangkan, bahwa ia tidak tahu tentang aturan divizen itu.

Tapi oleh karena telah melanggar aturan tersebut, dengan tidak disengadja, maka oleh hakim No Men Hin dihukum 6 bulan dipotong selama dalam tahanan.

PASAR MEDAN

Harga2 etjeran dibawah ini menu rut pasaran tadi pagi di Pusat Pasar :

| | | |
|------------------|--------|--------|
| Beras Indonesia | 1 kilo | f 1,50 |
| Beras Ranggung | 1 kilo | 1,50 |
| Beras pulut | 1 kilo | 1,70 |
| Djagung giling | 1 kilo | 0,45 |
| Katjang tanah | 1 kilo | 1,45 |
| Gula pasir no: 2 | 1 kilo | 0,95 |

Kedadaan harga barang2 tetap bertahan. Diduga dalam seminggu lagi harga gula pasir akan naik, sebab stock gula kabarnya sudah habis.

Harga mas.

Hari ini harga mas 24 krt 1 gram f 29,50

Nilai wang.

| | | |
|-------------------------------------|-----|-------|
| \$ 1.- Stralis (wang kertas ketjil) | = f | 4,50 |
| \$ 1.- Stralis (wang kertas besar) | = | 4,60 |
| Ringgit USA | = | 880,- |
| Rupiah USA | = | 450,- |

Perajaan Isra' dan Mi'radj

Di Tebing Tinggi

Malam 24 djalan 25-5-49, telah berlangsung dengan besar2an perajaan Isra' dan Mi'radj Nabi Muhammad s.a.w. bertempat di Mesjid Raja T. Tinggi Deli, yg diketuai oleh tuan Abd. Wahab.

Perajaan dimulai djam 7.30 dan dihadiri lebih kurang 6000 orang kaum Muslimin, dari segala Kampong sekeliling Padang Bedagai, terdiri dari kaum Bapak dan Kaum Ibu serta anak2 laki2 dan perempuan, hingga sekeliling Mesjid penuh sesak melimpah ruah kedjalan raja.

Djam 9 perajaan selesai dengan selamat.

Barulah sekali ini, perajaan Isra' dan Mi'radj Nabi Muhammad s.a.w. dirajakan di Mesjid Raja T. Tinggi begitu besar.

Besoknja djam 2.15 oleh Keputerian Al Djami'atul Washlijah dilangsungkan pula perajaan bertempat digedong Oranje Bioscoop Tebing Tinggi Deli.

Perajaan digembirakan oleh njanjian murid2 Al Djami'ah Tebing dan Anak Jatim Piatu Pulau Berajan.

Jang hadir lebih kurang 1300 orang. Salah seorang pengurus Perwari, menjerahkan satu bungkus jang berisi pakaian2 kepada Anak Jatim Piatu Pulau Berajan jang sedang hadir dirapat itu.

Djam 4.45 rapat selesai dengan selamat.

Di Siantar

Pada tanggal 25 Mei '49 pagi di Morning Theatre Siantar dengan dihadiri oleh lk. 1500 kaum Muslimin dan muslimat telah dilangsungkan perajaan memperingat Isra' dan Mi'radj Nabi Muhammad s.a.w. jang diselenggara oleh seluruh Organisasi Islam dan golongan2 kaum muslimin dikota tsb.

Selain dari membitjarkan Mi'radj, juga diperdengarkan lagu Indonesia Raya, lagu jang sangat ditjintai itu memaksa sebahagian besar hadirin terutama Ibu2 menjutjarkan air mata, mungkin terkenang..... kepada famili dan keluarganja jang tidak terkumpul digedong itu tetapi entah djauh dimana menuaikan tugas kewajibannya.

Oleh Gabungan Putra Putri Datu Sepuluh A Serdang Hilir

Djuga pada tanggal 26-5-49, telah diadakan perajaan memperingat Isra' dan Mi'radj oleh Gabungan Putra Putri Datu Sepuluh A Serdang Hilir dengan bertempat diruangan Sekolah N. Islam D. Sepuluh A. Tertib atjaranja diatur oleh Siti Amnah Nur.

Berbagai membitjaraan membeirikan sumbangan dan pertemuan ini jang dimulai djam 7.30 telah berakhir dgn selamat pada djami 1.30.

MENGUTJAPKAN TERIMA KASIH

Kehadapan seluruh Keluarga dan Famili atas sekalian usaha2 dan sumbangan2 tenaga ataupun wang, serta turut mengantarkan djenazah saudara kami MOHD. NOER, Guru Lantau Lubuk Pakam jang telah meninggal pada tanggal 23 Mei 1949 disana.

Begitu juga dimintakan maaf atas segala kesalahannya dalam pergaulannya selama hayatnja.

Kami jang berdukatjita: Sjeha Baringsu, Teb. Tinggi Harun AH, Lubuk Pakam H. Jahja Sofjan, Medan.

Bekas kapten P.A.T. dipukul

UNTUK KEDUA KALINJ

Hari ini 2 orang bekas kapten Poh An Tul, Oen Tjen Lock dan Oen Joe Hock telah dihadapkan kemuka pengadilan. Mereka dituduh, antara lain, bahwa dalam bulan 10-1946 Oen Tjen Lock telah mengantjam Oen Tjeng Tjo dan Oen Hoat Kiem dengan revolver, supaya kepadanja di berikan uang f 40.000,— dan 11 pintu rumah di Kongstruat.

Djuga Oen Tjeng Lock dituduh bersama2 dengan Oen Joe Hock pada tanggal 14—12—1946 telah melakukan penembakan dengan seteng dari atas sebuah truck militer no: 9 kepada Lim Tjin Tek dirumahnja di Gedestraat.

Dikabarkan, bahwa Lim Tjin Tek telah mendapat luka2 berat, sehingga dibawa ke rumah sakit.

Terakwa2 mungkir atas tuduhan2 jang ditimpakan kepadanja.

Diterangkan, bahwa ketika penembakan itu terjadi mereka sebenarnya tidak ada dimarka Poh An Tul, ketanja sedang pergi bertamu. Penembakan terjadi kira2 pkl. 7 dan baru pukul 10,00 mereka dapat kabari.

Atas pertanjaan hakim Oen Tjen Lock mengatakan, bahwa ia tidak ada mengantjam Oen Kiem Hoat. Diterangkan, bahwa Oen K. H. sebelum perang ada berdjandi kepadanja buat membeirikan 11 pintu rumah itu. Dan sewaktu Oen Tjen Lock mendjadi kapten Poh An Tul djandi itu baru ditagih. Tapi tidak dengan antjamaan, katanja.

Atas permintaan pembela dari ter

BUKU2 JANG KITA TERIMA

"Gadis 4 Zaman".

Sebuah roman didjalin oleh Za lecha, menggambarkan penghidupan seorang gadis, dihempas oleh keadaan dimasa empat zaman, penuh dengan berbagai pengalaman jang pahit, akan tetapi karena pe doman jang susah dikisar, ia dapat djuga mendjedjatkan kakinja kepantai bahagia. Satu roman, penuh gambaran jang memberikan petunjuk kepada para gadis dalam membawakan peranan hidupnya. Ibarat kata Zalecha: "Dikembangkan masa jang silam, ditjerminkan masa jang tiba". Satu roman jang berfaedah. Harganya f 4.25 penerbitan Pustaka Nasional.

Didepan Pintu Gerbang.

Nama pengarangnja sudah tjukup terkenal jaitu Surapaty. Tak perlu dijulas lebih djauh. Diterbitkan oleh Toko Buku Sarkawi Harganya f 4.—

Terima kasih atas kiriman2 itu.

Silakan ambil pertjobaan-Sigaret keluaran INDONESIA



Pembikinan ditilik bersih dengan pakai tembakau VIRGILIA istimewa

Dikeluarkan oleh:

Tabaksfabriek "HWA SENG"

DI KAPITEINSWEG No: 13 MEDAN

Tuan2 Saudagar ?
Beliilah
PELIKAT TJAP HADJI
Kwaliteit Bagus,
Tjoraknja menjemangkan.

TOKO
"TELAGA"
Kesawan No: 27 — Tel: 2065
— MEDAN

BATIK TJAP TJABE
JANG TULEN

O. K. T.
TJAP TJABE TOELEN

Kita punya Fabrik Java ada ke-luarkan Batik tjap Tjabe dan lain2 tjap, Kwaliteit dan warna ditanggung tidak luntur. Firma Eng Hoat Kong Sie 25 Pachtstraat Medan. adalah kita punya sole agent buat seluruh Sumatera. Tuan2, Njonja2 dan Nona2 djika ada pesanan boleh berurusan dengan kita punya agent. Tentang harga2na tentu direken dengan sepatasnya.

Kita Fabrik Batik Java
TJAP TJABE,
Tjajang Medan, 25 Pachtstraat

PEMBERI TAHUAN

PENUKARAN NAMA AUTODIENST TJAP BURUNG DENGAN TJAP UNIE

Autodienst tjap BURUNG Medan — P. Siantar, jang tidak asing lagi bagi UMUM, karena MURAH, TJEPAT dan SELAMAT, atas perintah dari jang berwadjab diubah dengan tjap UNIE. Warnanja: Kapnja hitam, badannja merah, sajanja hitam, kap mesinja susu. Autodienst kami akan diteruskan seperti dahulu dan kami senantiasa meladeni Tuan2 dan Njonja jang terhormat dgn memuakan. Kapan Tuan2 dan Njonja2 ada keperluan, datanglah atau taliponkanlah, kami bersedia mengurusnja lebih djauh.

Pengurus Autodienst,
Tjap UNIE

Stasiun oto :
T. Tinggi Hospitalweg
Tel: 89

P. Siantar Julianstraat
Tel: 136.

Station Besar Centrale Pasar —
Tel: 545 — Medan.

Kursus Dagang TAPD

DJ. SEI, KERAH 120

Menerima murid buat kursus TEP (10 djari) — STENO — KORESPONDENSI

Kursus 6 dan 3 bulan, Diadakan siang dan malam. KURSUS TJEPAT (SPOEDKURSUS) 1 bulan tammat.

diterima murid saban waktu.

Latif Nst.